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令和４年第５回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和４年４月２７日（水）午後３時 

閉会 令和４年４月２７日（水）午後３時３８分 

 

２ 場所 

関市役所 ６階 ６－５、６会議室 

 

３ 出席委員 

教育長         森   正 昭 

教育長職務代理者    清 水   徹 

教育委員        足 立 司 郎 

教育委員        西 部 美 晴 

 

４ 説明のために出席した者 

教育委員会事務局長         三 輪   之 

協働推進部長            相 宮   定 

教育総務課長（会議録書記）     遠 藤 英 治 

学校給食センター事務長       薮 下   彰 

学校教育課長            山 田 茂 樹 

学校教育課主幹           西 川 正 人 

関商工高等学校事務長        中 村   進 

生涯学習課長            中 村 宜 信 

文化課長              船 戸 正 哉 

中池公園事務所長          森     守 

    

５ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         廣 瀬 正 則 

 

６ 傍聴者 

   なし 

 

７ 議事日程 

（１）開会 

（２）前回（令和４年第４回）の会議録の承認について 

（３）教育長事業報告（３月２４日から４月２７日） 

（４）議事 

報告第２号    令和３年度関市一般会計補正予算（教育費関係）につ

いて 

議案第１８号   令和４年度岐阜県教科用図書美濃地区採択協議会設 
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               置・運営方針について 

（５）閉会 

 

 議事内容（概要） 

 

○開会 

事 務 局 長  ただ今より、令和４年第５回関市教育委員会会議を開会し

ます。 

 

○前回会議録の承認 

事 務 局 長  令和４年第４回の会議録の承認について、事務局の報告を 

お願いします。 

教育総務課長  （第４回会議録を朗読） 

事 務 局 長  何かご質問はございませんか。 

ご質問がございませんので、会議録を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、会議録を承認します。 

委員の皆様には、後ほど会議録にご署名をお願いします。 

 

○教育長の報告 

事 務 局 長  教育長の事業報告をお願いします。   

教 育 長  第４回教育委員会会議開催日以降の主な事業報告をします。 

       ３月２４日は、旭ヶ丘中の松田教諭が文部科学大臣優秀 

教職員表彰の受賞を報告してくれました。 

２５日の第１回臨時議会では、議員報酬及び特別職の給 

       与を減額する議案について審議されましたが、否決となり 

            ました。 

２９日から４月１日までは、退職校長・教頭の慰労会、 

新任校長・教頭の激励会や転出転入職員の辞令交付式があ 

りました。 

４日は、わかあゆ講師研修会。 

５日の小中校長会は、対面で行いました。また、小中高 

       特校長会は、関市の小中学校と３つの高校と２つの特別支 

       援学校の校長が一堂に会して行われ、１２月には小中学校 

       の見学会を予定しています。 

              ６日のかがやき教室指導員の辞令交付式ですが、市費で 

       対応している通級指導教室指導員や養護教諭に辞令を交付 

            しました。 

              ８日、関商工入学式には、市長と出席しました。 

              １２日の岐阜県都市町村教育長会合同研修会・定期総会 

       は、グランヴェール岐山で開催されました。 

１３日は、教頭会。 

１４日は、関市人権教育常任委員会。 
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１５日の第２回臨時議会では、せきチケに関する補正 

  予算案が審議され可決されました。暮らし応援プレミアム 

付商品券は、１冊 8,000 円分の商品券を 5,000 円で販売し、 

１人につき２冊まで購入が可能です。プレミア率 60%の商 

品券ですので、ぜひお買い求めください。             

１８日から２２日までは、４月から新任校長が赴任した 

            小中学校を対象に８校を訪問しました。 

              ２１日の午前は、小中校長会。午後からの東海北陸都 

            市教育長協議会定期総会・研究大会は、大垣市が中心とな 

            りオンラインで開催されました。 

２２日の新型コロナウイルス感染症対策本部会議では、 

            小学生の感染者が非常に増えている状況であることを報 

       告しました。現在、桜ヶ丘小と瀬尻小で一部のクラスを閉 

            鎖しています。 

              ２５日は、美濃地区教育長会。 

              ２６日は、教務主任会。 

そして、本日の教育委員会会議です。 

事 務 局 長   ありがとうございました。ただ今の報告について、何かご 

質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議事に入りた

いと思います。本日は、議案が１件と報告が１件です。 

 

○議事 

事 務 局 長  最初に、「報告第２号 令和３年度関市一般会計補正予算（教 

育費関係）について」を議題とします。 

教育委員会所管分と協働推進部所管分の両方がございます

ので、歳入については、教育委員会所管分を私から、協働推進

部所管分を協働推進部長より説明させていただき、歳出につい

ては予算科目順に担当課長から説明させていただきますので、

よろしくお願いします。 

事 務 局 長  

協働推進部長  （提案説明） 

及び関係課長  

事 務 局 長  ただいま、補正予算について教育委員会所管分・協働推進部 

   所管分の説明をさせていただきましたが、ご質問はございませ 

んか。ご質問がないようですので報告第２号を終わります。 

それではここで、協働推進部の皆さんは退席をお願いします。 

        （協働推進部 退席） 

次に、「議案第１８号 令和４年度岐阜県教科用図書美濃

地区採択協議会設置・運営方針について」を議題とします。 

説明をお願いします。 

学校教育課長  （提案説明） 

事 務 局 長  提案説明について、ご質問はございませんか。ご質問がない 
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ようですので議案第１８号を承認してよろしいでしょうか。ご 

異議もないようですので、議案第１８号を承認します。 

  本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第 

５回教育委員会会議を終了いたします。 


